

La inflación en 2012 fue de 3.6%: analistas (El Financiero 08/01/13)

La inflación en 2012 fue de 3.6%: analistas (El Financiero 08/01/13) Eduardo Jardón Martes, 8 de enero de 2013 La más baja en los dos últimos años. Descartan cambios en la tasa de interés en 2013. Fortaleza en el tipo de cambio se extenderá al 2014. Los precios al consumidor en México subieron 3.68 por ciento en 2012, estimaron analistas consultados por Banamex. Con este avance, la inflación sería más baja que en los dos años previos, y estaría dentro del objetivo del Banco de México, de 3 por ciento, con un margen de más/menos 1 por ciento. La mayor estimación es de 3.95 por ciento, y corresponde a analistas del Grupo Financiero BX+, y la previsión más baja es de Barclays, de 3.6 por ciento. Según los resultados de la encuesta, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se elevó 0.34 por ciento en diciembre. Los pronósticos para 2014 apuntan a un crecimiento de 3.6 por ciento en los precios al consumidor, ligeramente inferior al 3.64 por ciento de la encuesta anterior. Con las presiones inflacionarias a la baja, los economistas descartan cambios en la tasa de interés en el presente año. "El consenso todavía prevé un incremento de 25 puntos base en la tasa de fondeo en el primer trimestre de 2014; en particular estima tal movimiento para marzo de ese año", anotaron analistas de Banamex en un informe sobre los resultados del sondeo. Así se espera que la tasa de interés objetivo finalice este año en 4.5 por ciento y en 5 por ciento al cierre de 2014. Los analistas calculan que en 2012 el Producto Interno Bruto (PIB) del país se elevó 3.83 por ciento, y para este año la actividad productiva moderará su ritmo de crecimiento a 3.52 por ciento. El pronóstico más optimista para este año es del banco francés BNP-Paribas, de 3.9 por ciento, y el más pesimista es de 2.8 por ciento, del Bank of America Merrill Lynch (BofA). Por otra parte, el panel de expertos revisó a la baja la previsión del tipo de cambio para el cierre de 2013, de 12.63 a 12.50 pesos. La fortaleza en el tipo de cambio se extenderá hacia el 2014, ya que para ese año se espera que el precio de la divisa estadounidense cierre en 12.30 pesos.